

**DU NOUVEAU
DANS LA MÉDECINE**

Couleur verte : attention enfants !

**Un test pour le
contrôle des nais-
sances approuvé par
les autorités ecclé-
siastiques des U.S.A.**

UN test très simple qui permet de contrôler les naissances, a été appliqué avec succès par des médecins de l'hôpital Sainte-Elisabeth de Boston. Approuvé par les autorités ecclésiastiques des Etats-Unis, il définit la période durant laquelle l'ovulation est en cours et invite alors à l'abstention.

Le procédé part du principe que l'ovule féminin, lorsqu'il est pondu par l'ovaire, ne peut trouver de nourriture que dans les sécrétions de l'utérus. Selon le docteur Charles Birnberg, qui eut l'idée des recherches, ces sécrétions contiendraient un élément sucré qui ne serait présent que durant la vie (vingt-quatre heures) de l'ovule. Dès que ce dernier meurt, le sucre disparaît.

La présence du sucre dans les sécrétions peut être révélées par l'application légère d'un morceau de ruban de papier spécial fixé à un tampon de coton contre le col utérin, pendant cinq minutes. Si l'ovule est vivant, le papier devient vert ; sinon, il demeure de couleur jaune pâle.

Les femmes qui préfèrent éviter la grossesse doivent être réservées pendant les quatre jours qui suivent l'apparition de la teinte verte.

Au contraire, celles désireuses d'avoir un enfant trouveront, dans le procédé, des indications précieuses.

MEDICUS.

Les
l'ir-
au-

Jean
qui
de des
Seine
ès du
frayés
ts ont
s pom-
s entre-
résultat.